

TOUCHÈ

Einer der erfolgreichsten deutschen Pop-Bands der 90er Jahre

Getreu nach dem Motto ihres erfolgreichen Hits "This goodbye is not forever" ist TOUCHÈ jetzt wieder da.

Ihre damalige Bilanz sagt alles: Mit insgesamt 5, 4 Millionen Tonträgern, goldenen Schallplatten und diversen Musikpreisen war TOUCHÈ in den neunzigern ein fester Begriff in der internationalen Musikszene. Die Zeitschrift Popcorn kürte die Band 1997 zur erfolgreichsten Deutschen Popband und der Musiksender VIVA ernannte sie schon im selben Jahr zum „Music - Act des Jahres“. Angekommen im Pop Olymp, tourte TOUCHÈ insgesamt 8 Jahre durch die Welt und bereiste dabei mehr als 30 Länder.

Ob an der Chinesischen Mauer, in der Kasachischen Steppe, am Malibu Beach oder bei einer privaten Audienz bei König Hassan II von Marokko waren die Jungs zugegen. Ausverkaufte Hallen und Open Airs mit bis zu 80.000 Fans dürften die Jungs bespielen. Jetzt ist TOUCHÈ wieder zurück, um ihre alten und neuen Fans mit ihren Hits von damals und Ihren neuen, zeitgemäßen Produktionen ein weiteres mal zu begeistern.



So muss eine Boyband im Jahre 2016 klingen! Neben den Gründungsmitgliedern Martin Scholz und Alexander Geist wird die Band nun von Pravit Anantapongse, einem Ex-Tänzer von Sarah Connor, und Markus Klopfer, einem ausgebildeten Pop-, Swing- und Soulsänger komplettiert.

Ausgefeilte Soundcollagen, grooviege Beats und eine eingängige Hookline machen das neueste Werk der Band zu einem Meilenstein in Ihrer Geschichte.

TOUCHÈ ist im Jahr 2016 angekommen, mit frischem, internationalem Sound und 100% Radio und Clubtauglichkeit.

Video:

https://www.youtube.com/watch?v=fBSdy-M_6tA